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敦賀市庁舎建設候補地アンケート調査 結果 

（南公民館 ５月１４日説明会分） 

 

１ 説明会参加者情報 

 ⑴ 参加者数 ３９名 

 

 ⑵ 年代                ⑶ 男女の別 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑷ お住まいの地区 
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２ 回答者情報 

⑴ 回答者数 ３５名 

 

 ⑵ 年代                ⑶ 男女の別 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑷ お住まいの地区 
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３ 各候補地の数値評価 

 候補地である「Ａ：現所在地」、「Ｂ：プラザ萬象敷地」について、「利便性」、

「発展性」、「安全性」、「経済性」、「継続性」の各視点について５（高い）～１

（低い）の５段階評価をいただきました。 

 

平均評価点数 
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また、「Ａ：現所在地」、「Ｂ：プラザ萬象敷地」のほかに新たな候補地がよい

と思われる場合は、候補地名を記載のうえ、数値評価をいただきました。回答

総数３６名中４名が新たな候補地を回答されました。 

 

候補地名 人数 
 

駅前西地区 

駅前（Ａゾーン） 
各 1  

敦賀港付近 1 

 

松島公園 1 

 

 

 

平均評価点数 
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４ 重視項目 

 「利便性」「発展性」「安全性」「経済性」「継続性」のうち、一番重要視する

項目を一つ選んでいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 総合評価 

 総合的に判断して、適当と思う候補地を選んでいただきました。 
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６ 候補地等に関し自由意見 

 

・８号線の渋滞が今のところ通勤時間帯のみだが（午前８時ごろ）ひどいのに、

市役所がプラザ萬象敷地になると、一層ひどくなるのが心配です。 

・Ｂ案は道路の整備が出来れば駐車場も広くとれて全体のアクセスも良いので

はないかと思う。Ｃ案の場合市有地の広さが狭いのではないか。 

・後の事を考えてやってほしい 

・市民の多くの意見を聴いて下さい。 

・萬象が第一の地域で良し。交通渋滞のことは信号の機能で良し。但し議員の

賛成が必要？ 

・８号線の２車線化などを計画に盛り込まないとダメ。 

文化センターなくなると、きらめきの価値がへる。 

集約・集合は決してメリットとは思わない（市民的に） 

・総合的な考えと、市民の意見を考慮して決定されようと努力して頂いている

と思います。この先５０年以上の事を見据えての計画なので、慎重な検討を

よろしくお願いします。 

・敦賀港の近くにランドタワーとなるような市役所を望みます。 

・個人的にはＢ案（プラザ萬象）に賛成です。説明会の議論が内向きすぎる（市

内側向き）新幹線が近いうちに来るとき、もっと外側に目を向けるべき。新

幹線が来るということは、関東・信越・北陸との時間距離が短くなり、新生

敦賀アピール絶好のチャンスととらえるべき 

・人口減少で駅に近い方がコンパクトシティが達成され、行政サービス外節約

でき、経済の発展が見込める。 

・特にありません。 

・中心市街地の活性化等も含めて、大いに賛成する。（Ｂ案） 

・①補強工事優先する 

②松島中央公園へ建設すべき 

③建て替えする工事担当する大手企業の顔が見えてくる。原電が稼働しなく 

なると仕事がない 

・全てをコンパクトにしてしまうと、できる事も小さい事しか出来なくなる。

現所在地を強く希望します。市民文化センターは無くさないで下さい。 

・Ｂ案も確かに集約によって良く見えるが、あまりにデメリットが多い。渋滞、

周辺道路、三島方面へ抜ける道路、かなりの道路整備が必要かと思われます。

その予算はどこから出てくるのか。 

・新築舎の省エネ等コストパフォーマンスや利便性を考えた建築として欲しい。

Ｂ案は新幹線を利用した利用（遠方よりの）が高まる。 

・庁舎の場所は大変重要であるので、じっくり議論して欲しい。国の財政措置
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は必ずしも受ける必要はないと思う。 

・現在地がのぞましい。 

・新しい土地に建築した方が経済的でないのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※すべての項目に回答されていない方がおられることから、回答総数と各項目

の回答数が一致しないことがあります。 

 


